

26. Mai 2021

Schriftliche Anfrage

von Stefan Urech (SVP)
und Emanuel Eugster (SVP)

Vor dem Bundesasylzentrum im Kreis 5 stehen häufig Polizeifahrzeuge. In diesem Zusammenhang stellt sich die Frage nach der Ursache der Polizeieinsätze.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wir bitten um eine Zusammenstellung der Einsätze seit der Eröffnung des Bundesasylzentrums, bei denen der Polizeieinsatz aufgrund von Gesetzesübertretungen erfolgt ist (Anzahl und Art der Übertretungen).
2. Wie wird die Zugangskontrolle zum Bundesasylzentrum im Moment gehandhabt und wie hat sich diese seit der Eröffnung verändert?

